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Abstract (in French and English)

La diaspora chinoise en France est aujourd’hui numériquement et économiquement tres
importante. A Marseille, les Chinois sont de plus en plus nombreux & Belsunce dans ce
qui constitue désormais les prémisses d’un quartier chinois. Les Wenzhou ren sont les plus
présents et actifs au sein de cette communauté. Ce groupe tres hiérarchisé originaire de la
province du Zhejiang, a su s’imposer dans le centre-ville de la citée phocéenne. Bien que
faisant partie de la communauté, les Wenzhou ren constituent cependant un groupe a part et
développent une large autonomie communautaire. L’objectif de cette communication sera de
faire un état des lieux de cette présence wenzhounaise assez récente a Marseille. Nowadays,
the Chinese diaspora in France is numerically and economically important. In Marseille, the
Chinese are increasingly numerous in Belsunce district, which constitute now the foundation
of a Chinatown. The Chinese from Wenzhou are by far the most represented and the most
economically active within the community. This hierarchical group, from Zhejiang province,
became a leader in the wholesale business downtown Marseille. Although they are part of the
Chinese community, the Wenzhou people form an independent and separate group. The aim
of this communication is to produce a comprehensive update of this fairly recent Wenzhou
presence in Marseille.
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